

FRITTENBUDE (DE)

„Tyrannosaurus Rave“

21.05.2025, Flex Wien

Die Lieblings-Live-Bubu Frittenbude (gegründet 2006) will lieber klotzen statt kleckern und verkündet „Tyrannosaurus Rave“ – mit dabei ist auch eine Wien-Show im Flex am 21.05.2025. Eine Abrissbirne, die direkt aus der späten Kreidezeit daherkommt. Die bayrischen Burschen packen ihren Rap-Punk-Sound aus, um in Österreich so richtig für Stimmung zu sorgen!

Nach gefeierter „Apokalypse Wow“-Album-Tour legt das spielfreudige Live-Trio auch mit einem neuen Release 2025 nach. **Anfang Jänner erschien die „Tyrannosaurus Rave“-EP:** Neun frischgepresste Songs und wundervolle Features warten auf dem handgedruckten Artwork, sich in eure Gehörgänge zu bohren. Anschnallen bitte, denn mit diesen und noch mehr ihrer großen Hits ist auf der Tour jedenfalls zu rechnen!

Frittenbude, das ist so eine Band, die einem beim Kotzen die Haare hält. Vieles dreht sich hier um Entgrenzung, Ekstase und Untergang – dazu Beats und eingängigen Melodien, die sonst keiner so hinkriegt. Denn auch weiterhin gilt: Frittenbude ist der größte aller Dinos, mit der großen Klappe und Peace-Zeichen – immer noch das schnellste Wesen im Raum und immer noch sowas von da.

Zum Brüllen wird der Mai, wo die Deutschen neben des Wien-Besuchs auch in Graz (PPC, 22.05.2025), Linz (Posthof, 23.05.2025) und Innsbruck (Bogenfest, 24.05.2025) vorbeischaun.